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ATA DE REUNIÃO

Campinas, 17 de julho de 2020.

1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2020 DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO
CAMPREV – 17/07/2020

 

Aos dezessete dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte, de forma online via plataforma
virtual, realizou-se reunião do Comitê de Investimentos do CAMPREV, COMIN, iniciada às 10
horas. Encontravam-se presentes o Presidente do Comin e Diretor Financeiro Sr. Elias Lopes da
Cruz, os membros Srs. Paulo César da Fonseca e Nelson Falsete Garcia e a Economista do
Instituto, Sra. Amanda Botelho Marinho, com direito a voz, mas sem direito a voto. Pauta: 1)
Ajustes na carteira; 2) Contratação de Consultoria; O presidente do COMIN, Sr. Elias, abriu a
reunião cumprimentando os presentes e esclarecendo que as reuniões ordinárias não estavam
sendo realizadas devido à pandemia de COVID-19. A seguir, passou a palavra para a Sra.
Amanda, que formalizou aos presentes que, devido ao seu desligamento do quadro o Instituto,
esta seria sua última reunião, e que passaria algumas orientações para o curto prazo no que
desrespeito às alocações da carteira. Na renda fixa, a orientação foi que fosse aumentado o
aporte em fundos de alocação ativa, em especial os do Banco do Brasil e Itaú, visto que já fazem
parte da carteira e vêm apresentando bom desempenho, além de terem estratégias distintas,
ajudando na diversificação. Na renda variável, foram duas as orientações: 1) Aumentar a
exposição em fundos com alocação no exterior, uma vez que a recuperação da pandemia vem
sendo mais rápida em outros países. Neste segmento, o CAMPREV já é cotista do fundo MS
Global Advisory, que vem apresentando ótimo desempenho, tornando-se uma boa opção para
mais alocações, e 2) Repor a alocação em fundos de ações que foi perdida devido à
desvalorização da bolsa no primeiro momento da pandemia. A bolsa já apresenta sinais de
recuperação, fazendo com que seja uma boa hora para aumentar alocação nesse setor e
conseguir aproveitar a valorização esperada pelo mercado. Seguindo na pauta, o Sr. Elias
enfatizou a importância da contratação de consultoria especializada, para que o Instituto não fique
desamparado de conhecimento técnico de mercado e que possa contar com análises específicas
e gerais para ajudar na tomada de decisão das alocações de carteira. Nada mais havendo a
tratar, o Presidente do COMIN agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. Foi
elaborada a presente ata que, lida e aprovada, vai assinada por mim, Nelson Falsete Garcia, que
a lavrei, e pelos presentes.

Documento assinado eletronicamente por NELSON FALSETE GARCIA, Agente
Administrativo, em 17/07/2020, às 12:01, conforme art. 10 do Decreto 18.702 de 13 de abril de
2015.

Documento assinado eletronicamente por ELIAS LOPES DA CRUZ, Diretor(a) Financeiro,
em 21/10/2020, às 14:26, conforme art. 10 do Decreto 18.702 de 13 de abril de 2015.

Documento assinado eletronicamente por PAULO CESAR DA FONSECA, Assistente
Técnico, em 29/10/2020, às 12:30, conforme art. 10 do Decreto 18.702 de 13 de abril de 2015.
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